# Acuerdo de cooperación entre la Universidad de Uppsala y la Universidad de Cuenca para mantener y ampliar el proyecto ReAct en Latinoamérica

#### Partes

ReAct Uppsala University Box 256 751 05 Uppsala Sweden Universidad de Cuenca Av. 12 de Abril (Sector El Paralso) Phone: (593 7) 2811271 Fax: (593 7) 2881406 Boundur Feundur

### Preámbulo

Desde el año 2007 cuando ReAct Latinoamérica fue fundada, lleva adelante la conformación de una red de personas, organizaciones e instituciones, para actuar frente a la resistencia bacteriana a los antibióticos, en los campos de la educación, la investigación y la comunicación.

A partir del lanzamiento de la Declaración de Cuenca en el año 2008, se refuerza el criterio de que la educación constituye uno de los pilares fundamentales para la contención de la resistencia bacteriana, que involucra a otros sectores mediante la participación comunitaria y la construcción de redes de trabajo multi, inter y transdiciplinarias.

Por tales motivos durante el presente año ReAct Latinoamérica implementará un programa de formación a nivel de posgrado, con el fin de fortalecer las capacidades de los profesionales del primer nivel de atención del sistema de salud público del Ecuador y conformar una red de profesionales que trabajen en el control y la vigilancia de las enfermedades infecciosas y la resistencia bacteriana en base a la estrategia de la APS –1. Vease anexo 1. Plan de acción para ReAct Latinoamérica 2011.

### Duración del acuerdo

liste es un acuerdo para el periodo comprendido entre el 1 de enero del 2010 al 31 de diciembre del 2010.

## Compromisos de la Universidad de Cuenca

La Universidad de Cuenca tendrá una función coordinadora para mantener y desarrollar el proyecto ReAct Latinoamérica, de acuerdo al anexo 1.

La Universidad de Cuenca guardará las confirmaciones de las transferencias de fondos que ReAct concede y enviará las justificaciones del uso de estos fondos.

La Universidad de Cuenca deberá presentar un informe describiendo las actividades, los efectos y resultados de en relación con la propuesta.

Los informes de actividades y económicos deberán ser enviados a la Universidad de Uppsala/ReAct antes del 31 de enero del 2011

## Compromisos de la Universidad de Uppsala.

La Universidad de Uppsala, Departamento de Ciencias Médicas, a través del proyecto ReAct, transferirá una parte de los fondos del proyecto - SIDA 72300402 a la Universidad de Cuenca. La suma a ser transferida es de. 111 443.83 USD, que deberán ser usados para cubrir costos como se describe en el presupuesto, Anexo 2.

Una solicitud para la transferencia de fondos deberá ser enviada a Elisabeth Lindström, ReAct, Uppsala University Box 256, 751 05 Uppsala, Sweden. Email: elisabeth.Lindstrom@medsci.us.se

# De los derechos de propiedad intelectual, propiedad y utilización de derechos.

Todos los resultados (datos recolectados, muestras, reportes, objetos físicos) que corresponden a este acuerdo son propiedad de ambas partes y pueden ser usados libremente, publicados y difundidos por ambas partes sin necesidad de solicitar permiso de la otra parte.

Ambas partes tienen derecho a utilizar los resultados como publicaciones, reportes estadísticos, así como usar libremente técnicas generales, sistemas y métodos que son desarrollados o utilizados en el marco de este acuerdo.

## Fuerza mayor

Ninguna de las partes firmantes de este acuerdo será responsable ante la otra ni será causal de violación de este acuerdo si se diera incumplimiento de las obligaciones establecidas debido a: huelgas, cierres patronales, imposibilidad de obtener suministros, accidentes o cualquier otra causa o contingencia de fuerza mayor.

El presente acuerdo entrará en vigencia una vez sea firmado por ambas partes.

Uppsala, 22 de junio de 2010

Universidad de Uppsala, Departamento de Ciencias Médicas

Prof. Eva Tiensuu Jansson, Jefe del Departamento

Dr. Andreas Heddini Coordinador de ReAct Cuenca, 22 de junio de 2010 Universidad de Cuenca

Ing. Fabian Carrasco Castro Vicerrector en ejercicio del Rectorado de l

Dr. Arturo Quizhpe Peralta Coordinador ReAct Latinoamérica Decano Facultad Ciencias Médicas

#### Anexos:

- 1. Plan de acción de ReAct Latinoamérica. Encro 1, 2010 a Diciembre 31, 2010
- 2. Presupuesto para ReAct Latinoamerica, Enero 1, 2010 a D ciembre 31, 2010